

---

# Keperawatan Gawat Darurat

---

Keperawatan Kegawatdaruratan dan Manajemen Bencana

Penanganan Gawat Darurat bagi Perawat Gigi

Buku Ajar Keperawatan Gawat Darurat

Penatalaksanaan Kegawatdaruratan Syok

Keperawatan Gawat Darurat dan Manajemen Bencana

KEPERAWATAN GAWAT DARURAT

Latihan Soal Uji Kompetensi Ners

Keperawatan Gawat Darurat

MODEL ASUHAN KEPERAWATAN COVID 19 BERDASARKAN TEORI BETTY NEUMAN

(APLIKASI PADA KEPERAWATAN GAWAT DARURAT DAN KEPERAWATAN JIWA)

BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT DARURAT

Komunikasi Dalam Keperawatan II

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 1 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas,

Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak

Sheehy's Emergency and Disaster Nursing - 1st Indonesian Edition

BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT DARURAT

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 3 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas,

Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak

Monograf Karakteristik kemampuan menjelaskan teori, pengkajian primer, prosedur diagnostik, asuhan keperawatan, softskill terhadap outcome mahasiswa profesi keperawatan kritis (Model Journal Sharing of Critical Care)

Pelayanan dan Trend Isu keperawatan Di Departemen Gawat Darurat Dan Berbasis Evidence Base

Keperawatan Kegawatdaruratan Dan Manajemen Bencana

Buku Saku Keperawatan dan Kebidanan

BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT DARURAT Dilengkapi dengan diagnosa SDKI, SIKI SLKI dan manajemen disaste

Keperawatan Bencana Efektivitas Pelatihan Bencana Pre Hospital Gawat Darurat Dalam Peningkatan Efikasi Diri Kelompok Siaga Bencana Dan Non Siaga Bencana Edisi I

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 2 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas,

Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak

Pertolongan Pertama Gawat Darurat

Manajemen Bencana Dalam Keperawatan

Buku Ajar Asuhan Keperawatan Gawat Darurat Kardiopulmonal

Proses Keperawatan dan Soal Uji Kompetensi Ners Indonesia: Lengkap dengan Sembilan Bagian Keilmuan Keperawatan

Modul Praktikum Keperawatan Gawat Darurat untuk Mahasiswa Keperawatan & Ners  
Buku Modul Standar Operasional Prosedur (SOP) Keterampilan Keperawatan  
Caring dan Comfort Perawat Dalam Kegawatdaruratan  
Buku Ajar Keperawatan Kritis: Pendekatan Evidence Base Practice Nursing  
Asuhan Keperawatan Gawat Darurat  
Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)  
Keperawatan Bencana Efektivitas Pelatihan Bencana Pre Hospital Gawat Darurat  
dalam Peningkatan Efikasi Diri Kelompok Siaga Bencana dan Non Siaga Bencana  
Edisi 1  
Penanganan Gawat Darurat Percobaan Bunuh Diri  
KEPERAWATAN GAWAT DARURAT DAN MANAJEMEN BENCANA  
Askep Komprehensif Gadar  
Latihan Soal Uji Kompetensi D-3 Keperawatan  
PRAKTIK KLINIK KEPERAWATAN KEPERAWATAN GAWAT DARURAT DAN MANAJEMEN  
BENCANA I  
BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT DARURAT “KESIAPSIAGAAN BENCANA BANJIR”  
Falsafah dan Teori Keperawatan

***Keperawatan Gawat  
Darurat***

***Downloaded from  
[dev.gamersdecide.com](http://dev.gamersdecide.com) by  
guest***

---

## AUGUST MATA

---

*Keperawatan Kegawatdaruratan dan Manajemen Bencana* Elsevier (Singapore) Pte Limited

Buku ini berjudul TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 3 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak. buku ini diharapkan bisa menambah wawasan para pembaca dan bisa bermanfaat untuk perkembangan dan peningkatan ilmu pengetahuan.

### **Penanganan Gawat Darurat bagi Perawat Gigi** EDU PUBLISHER

Kasus gawat darurat tidak terpisahkan dari kehidupan manusia. Kondisi gawat darurat boleh terjadi di mana dan kapan saja, sehingga pertolongan yang diberikan oleh petugas kesehatan dapat

dilakukan di luar rumah sakit atau di komunitas (pra hospital dan post hospital) serta di rumah sakit sendiri (in hospital). Tidak jarang ditemukan kasus kematian bahkan kecacatan terjadi akibat pemberian tindakan tidak sesuai dengan SOP (Standar Operasional Prosedur) sehingga kasus kematian atau kecacatan setiap tahunnya meningkat khususnya pada kasus kegawatdaruratan. Seorang mahasiswa perlu memiliki buku pedoman praktikum guna menambah wawasan pengetahuan dan keterampilan mahasiswa dalam pemberian tindakan gawat darurat serta mempersiapkan mahasiswa tenaga kesehatan yang siap pakai nantinya di lahan praktik. Buku ini berisikan tentang prosedur serta penilaian dari setiap tindakan dalam kasus gawat darurat.

Buku pedoman praktikum ini dapat digunakan oleh mahasiswa tenaga kesehatan untuk belajar secara mandiri baik di laboratorium maupun di lahan praktik (komunitas dan rumah sakit) sehingga dengan adanya buku ini mahasiswa lebih percaya diri dan terampil dalam melakukan tindakan gawat darurat. Harapannya tidak ada lagi ditemukan kasus malapraktik di lahan praktik karena petugas kesehatan tidak melakukan tindakan sesuai dengan SOP yang berlaku. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dari buku pedoman ini, sehingga penulis meminta saran dan pendapat dari teman sejawat untuk kesempurnaan buku pedoman praktik ini.

*Buku Ajar Keperawatan Gawat Darurat*  
Penerbit Lakeisha

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas terselesainya Buku Komunikasi Dalam Keperawatan II ini. Komunikasi dalam Keperawatan II merupakan konsep komunikasi lanjutan yang melanjutkan konsep Keperawatan dasar. Dalam Konsep Komunikasi II ini lebih mengedepankan pada komunikasi kelompok khusus seperti anak dan lansia, dan juga pasien pada kondisi yang tidak biasa yaitu gawat darurat. Komunikasi dalam Keperawatan II atau lanjutan ini merupakan konsep yang tidak ada dalam komunikasi Keperawatan dasar yang lebih umum. Buku ini berisikan referensi buku dalam berkomunikasi di bidang keperawatan untuk membantu mempermudah memahami komunikasi dalam bidang

keperawatan dan mengasah ketrampilan keperawatan di dilahan Keperawatan. Dalam penyusunan buku dapat disebarluaskan secara umum dan buku ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu sumbang saran dan masukan yang membangun demi sempurnanya buku ini sangat kami harapkan. Selanjutnya kepada semua pihak yang telah membantu tersusunnya buku ini, kami menyampaikan banyak terima kasih. Semoga buku ini dapat bermanfaat.

*Penatalaksanaan Kegawatdaruratan*  
Syok Lembaga Chakra Brahmana  
Lentera

Kemajuan dalam pelayanan asuhan keperawatan di era modern dalam melaksanakan tindakan keperawatan terutama dalam lingkup gawatdarurat

Perawat harus melaksanakan tindakan keperawatan kegawatdaruratan secara efektif dan efisien dengan tetap memperhatikan perilaku caring dan kenyamanan pasien. Buku keperawatan ini diharapkan dapat menjadi sumber referensi bagi perawat pendidik, klinik, dan mahasiswa keperawatan. Buku *Caring dan Comfort Perawat dalam kegawatdaruratan* ini berisi tentang Konsep Gawat Darurat, Konsep Keperawatan, Keperawatan Kegawatdaruratan, Perilaku Caring Perawat, Perilaku Comfort Perawat dan Perilaku Caring dan Comfort di Ruang Unit Gawat Darurat.

Keperawatan Gawat Darurat dan Manajemen Bencana Get Press

Buku ini merupakan hasil karya yang dapat dijadikan sumber belajar bagi

mahasiswa sebagai dasar dalam melakukan pembelajaran. Buku ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pada pengembangan ilmu pengetahuan di bidang akademisi sehingga menjadi buku yang signifikan. Untuk memudahkan pembaca dalam memahaminya, penulis menyusun buku ini dalam beberapa bagian bab. Dengan adanya buku ini, diharapkan dapat membantu mahasiswa dalam memperluas dan memperdalam pengetahuan mereka untuk melakukan pengkajian pada bidang ilmu yang diperlukan.

#### KEPERAWATAN GAWAT DARURAT

Universitas Brawijaya Press

Buku ini berisi tentang penatalaksanaan kondisi kegawatan, penatalaksanaan kegawatan pada kasus trauma,

penatalaksanaan pada kasus medical, dan sistem pada penanganan kasus kegawatan. Bagian pertama buku ini berisi tentang penanganan kondisi kegawatan yang dapat mengancam nyawa, meliputi gangguan jalan nafas dan pernafasan, gangguan sirkulasi dan resusitasi cairan. Bagian ini juga membahas tentang kegawatan sirkulasi henti jantung dan pendekatan penatalaksanaannya. Bagian kedua buku ini berisi tentang penatalaksanaan kegawatan pada kasus trauma. Bab ini membahas tentang trauma yang mengenai seluruh tubuh mulai dari kepala sampai ekstremitas. Penanganan awal luka bakar juga dibahas secara detail pada bab ini. Memindahkan dan mengangkat pasien ditambahkan pada bab ini untuk memberikan perspektif

penanganan awal pada kasus trauma. Bagian ketiga dari buku ini berisi tentang penatalaksanaan kegawatan pada kasus medical. Bab ini membahas secara detail tentang keluhan kasus medikal yang sering terjadi meliputi perubahan tingkat kesadaran, nyeri dada dan nyeri abdomen, dan kondisi yang sering terjadi yaitu intoksikasi. Bagian keempat dari buku ini membahas tentang sistem yang mendukung penatalaksanaan pada kondisi kegawatan. Bab ini akan membahas tentang bagaimana memilah pasien berdasarkan tingkat kegawatan. Bab ini juga mengulas bagaimana berkomunikasi ketika meminta bantuan gawat darurat dan komunikasi ketika melakukan rujukan.

Latihan Soal Uji Kompetensi Ners Jakad  
Media Publishing

Buku ini diperuntukkan sebagai salah satu referensi bagi mahasiswa keperawatan dan praktisi kesehatan dalam mempelajari kegawatan darurat melalui asuhan keperawatan. Penulis berusaha memaparkan singkat dan aplikasi pada penerapatan asuhan keperawatan melalui berbagai teori keperawatan. Dimana dalam hal penanganan asuhan keperawatan pada pasien yang utama dalah perawat, dimana ujung tombak didalam sebuah pelayanan adalah tenaga keperawatan dalam memberikan asuhan keperawatan. Berdasarkan hal tersebut penulis mencoba membuat buku ini disesuaikan dengan aplikasi dilapangan dan lahan praktek pada mahasiwa keperawatan disesuaikan dengan teori keperawatan yang ada sehingga dalam



hal ini profesi Ners dapat menghargai dan memberikan asuhan keperawatan yang profesional.

*Keperawatan Gawat Darurat Health Books Publishing*

Seorang perawat maupun bidan perlu memahami dan mengetahui serta mampu menerapkan keterampilan dasar praktek klinik agar dalam melaksanakan tugas mereka memiliki pengetahuan serta keterampilan yang profesional. Berlandaskan hal itulah sehingga buku saku keperawatan & kebidanan ini perlu dimiliki oleh perawat/bidan karena buku ini secara rinci dan lengkap memuat proses pelaksanaan tindakan serta proses dalam pemberian asuhan keperawatan/kebidanan yang baik dan benar. Beberapa bagian dari buku saku ini juga dilengkapi dengan gambar

sebagai symbol/ilustrasi agar memudahkan mahasiswa dalam melakukan tindakan, buku saku ini juga memuat tentang tatacara keterampilan yang harus dimiliki oleh seorang perawat & bidan. Didalam pembahasan buku ini sangat lengkap serta mudah dipahami oleh pembaca. Buku ini terdiri dari 5 Bab. Yang diantaranya memberikan pembahasan: Patient Safety Dan Perhitungan Praktis, perhitungan dengan score, elektrokardiografi, pertolongan penderita gawat darurat (PPGD), keadaan normal. Buku ini juga dapat dijaadikan sebagai referensi untuk panduan praktikum baik yang berkaitan dengan dasar keterampilan klinik serta yang berkaitan dengan kebutuhan dasar manusia (KDM). Ns. Akbar Nur, S. Kep.

**MODEL ASUHAN KEPERAWATAN**

**COVID 19 BERDASARKAN TEORI BETTY NEUMAN (APLIKASI PADA KEPERAWATAN GAWAT DARURAT DAN KEPERAWATAN JIWA)** Syiah

Kuala University Press

Sepenuhnya telah disesuaikan dan menampilkan desain yang lebih efisien dan efektif, edisi pertama Indonesia ini sebagai rujukan resmi keperawatan gawat darurat yang pasti menawarkan secara lengkap, cakupan yang terbaru dari apa yang ingin Anda ketahui dalam konteks Bahasa Indonesia. Setiap kondisi yang terlihat dalam keadaan gawat darurat ditangani secara menyeluruh, meliputi tanda dan gejala, prosedur diagnostik, intervensi terapeutik, pendidikan pada pasien dan banyak lagi. - Konten yang sepenuhnya direvisi secara luas meliputi kebaruan, informasi

praktik terkini, seperti dilema etik, keamanan pasien, pertimbangan pediatrik, pertimbangan geriatrik, isu legal, keperawatan forensik, kekerasan di tempat kerja dan banyak lagi. - Para pengarang oleh US Emergency Nurses Association dan para editor oleh HIBGABI, AIPNI dan AIPViKI yang memastikan bahwa buku ini berisi praktik terbaik keperawatan gawat darurat. - Format referensi cepat menggunakan tata letak yang konsisten untuk membantu Anda menemukan informasi dengan mudah dan cepat. - Lengkap dengan akses ke soal latihan uji kompetensi di [www.ujikomku.com](http://www.ujikomku.com) Combining fundamental concepts of emergency and disaster nursing with practical guide on implementation and care, in both trauma and non-trauma

emergency settings, and across different special populations Collaboration with (and endorsement from) three associations - HIPGABI, AIPNI, AIPVIKI Straightforward, bullet points presentation makes reading and finding information quick and easy

*BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT DARURAT* Universitas Brawijaya Press

Uji kompetensi merupakan suatu proses yang harus dilalui oleh setiap lulusan profesi keperawatan untuk mendapatkan Sertifikat Profesi dan Surat Tanda Registrasi (STR). Hal ini menjadi tantangan tersendiri bagi mahasiswa profesi keperawatan untuk dapat lulus tepat waktu dan lulus dalam Uji Kompetensi Ners Indonesia yang dilaksanakan secara berkala. Buku ini merupakan panduan bagi calon Ners

dalam mengikuti uji kompetensi sehingga diharapkan dapat membuka wawasan mahasiswa tentang uji kompetensi dan kumpulan soal-soal uji kompetensi. Uji Kompetensi Ners Indonesia (UKNI) merupakan suatu proses untuk mendapatkan pengakuan terhadap kompetensi yang dimiliki oleh seorang tenaga kesehatan dalam menjalankan profesinya dengan cara mengukur pengetahuan, keterampilan, dan sikap tenaga kesehatan sesuai dengan standar profesinya.

*Komunikasi Dalam Keperawatan II*  
Penerbit Adab

Buku ini membahas Konsep dasar kegawatdaruratan, Asuhan keperawatan pada kardiovaskular, Asuhan keperawatan pada pernafasan, Asuhan keperawatan pada persyarafan, Asuhan

keperawatan pada endocrine, Asuhan keperawatan pada musculoskeletal, Asuhan kegawatdaruratan pada obstetri dan anak, Asuhan kegawatdaruratan pada keracunan, Konsep dasar manajemen, Analisis risiko bencana, Dampak psikologis bencana, Konsep dasar manajemen keperawatan bencana, Manajemen keperawatan bencana pada ibu hamil dan bayi, Manajemen keperawatan bencana pada anak, Keperawatan bencana pada lanjut usia.

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 1 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak Pradina Pustaka  
Buku ini disusun sebagai panduan melaksanakan Praktik Klinik Keperawatan sehingga memudahkan

bagi mahasiswa Program Studi D3 Keperawatan Blitar dalam melaksanakan Praktik, serta sebagai buku evaluasi selama pelaksanaan Praktik Klinik Keperawatan Gawat Darurat dan Manajemen Bencana I  
*Sheehy's Emergency and Disaster Nursing - 1st Indonesian Edition* Media Nusa Creative (MNC Publishing)  
Adapun buku ajar kami yang berjudul 'Buku Ajar: Keperawatan Gawat Darurat' ini telah selesai kami buat dengan tujuan supaya bermanfaat bagi pembaca khususnya mahasiswa Diploma 3 Keperawatan yang sedang menempuh mata kuliah Keperawatan Gawat Darurat yang membutuhkan pengetahuan tentang asuhan keperawatan dalam konteks kegawatdaruratan. Dalam buku ini, tertulis tentang konsep keperawatan

gawat darurat, konsep dan prinsip Bantuan Hidup Dasar, serta praktik asuhan keperawatan pada pasien yang mengalami kondisi kegawatdaruratan. Materi yang ada di Buku Ajar ini sudah disesuaikan dengan kurikulum Program Pendidikan Diploma 3 Tahun 2022, sehingga dapat dijadikan referensi bagi mahasiswa maupun dosen pengampu mata kuliah.

**BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT DARURAT** CELEBES MEDIA PERKASA Banjir merupakan peristiwa ketika air menggenangi suatu wilayah yang biasanya tidak digenangi air dalam jangka waktu tertentu. Kejadian banjir dapat disebabkan salah satunya oleh intensitas hujan yang tinggi dan pada musim hujan di berbagai wilayah Indonesia sering terjadi banjir sehingga

seluruh lapisan masyarakat harus siaga terhadap bencana ini. Kesiapsiagaan adalah faktor penentu untuk pengurangan resiko bencana yang dapat dilakukan dan diupayakan sejak dini. Kesiapsiagaan dalam bencana dapat dikelompokkan menjadi empat parameter utama yaitu pengetahuan dan sikap, perencanaan kondisi kedaruratan, sistem peringatan dini dan mobilisasi sumber daya. Penurunan satu parameter dapat berakibat terjadinya peningkatan resiko akibat kejadian bencana.

**TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 3 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak** GUEPEDIA Tuntutan global terhadap mutu pendidikan membawa konsekuensi

untuk memperkuat penguasaan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (IPTEK). Pelayanan di unit gawat darurat merupakan pelayanan yang sangat penting untuk mencegah terjadinya kematian dan kecacatan korban. Untuk dapat mencegah kematian dan kecacatan korban dibutuhkan kemampuan kognitif, afektif maupun psikomotor. Fokus pada pemberian asuhan keperawatan klien, yang mempunyai masalah aktual dan potensial yang mengancam kehidupan tanpa atau terjadinya secara mendadak atau tidak dapat diperkirakan dan tanpa atau disertai kondisi lingkungan yang tidak dapat dikendalikan. Rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dikembangkan sedemikian rupa sehingga mampu mencegah kematian

atau cacat yang mungkin terjadi dengan menggunakan pendekatan sistem dan holistik termasuk penggunaan teknologi maju. Lingkup bahasan pada buku ajar ini meliputi konsep dasar keperawatan gawat darurat, kegawatdaruratan pada klien dengan gangguan sistem pernapasan dan sistem kardiovaskular. Asuhan kegawatdaruratan kardiopulmonal disajikan berdasarkan contoh kasus yang aktual. Harapannya, hal demikian dapat menambah pengetahuan kepada para pembaca sehingga mampu mengelola asuhan keperawatan klien dengan kondisi kedaruratan dan kegawatan juga mampu menggunakan peralatan khusus untuk melakukan tindakan yang spesifik pada pengelolaan kegawatdaruratan. Monograf Karakteristik kemampuan

menjelaskan teori, pengkajian primer, prosedur diagnostik, asuhan keperawatan, softskill terhadap outcome mahasiswa profesi keperawatan kritis (Model Journal Sharing of Critical Care)  
Lembaga Mutiara Hidup Indonesia  
Penulis : Maria Imaculata Ose S.Kep Ns, M.Kep. Ukuran : 21 cm x 14,5 cm Tebal : 150 Halaman ISBN : 978-623-68722-6-0  
Pelayanan dan Trend Isu keperawatan Di Departemen Gawat Darurat Dan Berbasis Evidence Base Pelayanan keperawatan kegawatdaruratan menjadi akses awal bagi seluruh masyarakat untuk mengurangi angka kesakitan, kecacatan dan kematian, oleh karena itu diperlukan sistem pelayanan dan manajemen yang baik untuk bisa menjaga kualitas pelayanan yang optimal dan maksimal. Pelayanan

keperawatan memiliki banyak tantangan, tuntunan dan tingkat beban kerja yang tinggi jika di bandingkan dengan pelayanan keperawatan lainnya. Didasari dari hal tersebut maka perlunya pelayanan yang diberikan secara terpadu dari multidisiplin ilmu dan multidisiplin profesi. Dalam Buku ini ditulis berdasarkan studi literatur dan studi kasus lapangan selama studi di IGD RSSA yang melihat focus pelayanan di lingkup kegawatdaruratan. Buku menjelaskan pelayanan keperawatan gawatdarurat dan trend issue yang Buku dituju bagi pihak manajemen keperawatan IGD, perawat IGD, maupun mahasiswa keperawatan untuk memenuhi kebutuhan dalam meningkatkan pelayanan dan sebagai tambahan literature dalam bidang

keperawatan gawatdarurat.

*Pelayanan dan Trend Isu keperawatan Di Departemen Gawat Darurat Dan Berbasis Evidence Base* Lembaga

Omega Medika

Buku ini disusun agar dapat membantu para mahasiswa dalam mempelajari Trend & Issue Keperawatan terutama bagi kaum awam yang belum mengenal Trend & Issue Keperawatan itu sendiri.

Keperawatan Kegawatdaruratan Dan Manajemen Bencana Jakad Media Publishing

BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT DARURAT Dilengkapi dengan diagnosa SDKI, SIKI SLKI dan manajemen disaste  
Penulis : Ns. Herni Sulastien, M.Kep., Putu Widhi Sudariani., S.Kep.,Ns.,M.Kep., Yuda Prasetya, S.Kep. Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-407-167-2 Terbit :

Januari 2022 [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com)

Sinopsis : Ns. Herni Sulastien, M.kep.

Lahir di Alas Sumbawa, 06 Januari 1988.

Penulis menjalani pendidikan sarjana dan profesi keperawatan di STIKES Karya Husada Semarang (2006-2012).

Kemudian melanjutkan pendidikan magister keperawatan di Fakultas Keperawatan Universitas Hasanuddin Makassar (2016-2018). Sejak tahun 2012 hingga sekarang penulis bertugas di Prodi D3 Keperawatan Universitas Nahdlatul Wathan Mataram sebagai pengampu mata ajar manajemen keperawatan dan keperawatan gawat darurat. Penulis juga menjabat sebagai Sekretaris Prodi. Putu Widhi Sudariani., S.Kep.,Ns.,M.Kep lahir di Mataram, 15 Oktober 1986. Penulis menjalani Pendidikan Sarjana Keperawatan dan



Ners di Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga (2004 – 2009). Tahun 2014 s/d 2016 penulis mengikuti program tugas belajar S2 Magister Keperawatan dengan peminatan Manajemen Keperawatan di Fakultas Keperawatan Universitas Airlangga Surabaya. Pada tahun 2016-2018 Kepala Ruang Rawat Inap RSUD Kota Mataram. Sejak 2018-sekarang menjadi Assesor Keperawatan RSUD Kota Mataram. 2019-sekarang anggota Manajer Pelayanan Pasien (MPP) RSUD Kota Mataram Yuda Prasetya, S.Kep. lahir di Lombok Barat, 10 Agustus 1987. Penulis menjalani Pendidikan DIII Keperawatan di Politeknik Kesehatan Mataram (2005 – 2008), kemudian melanjutkan pendidikan Sarjana Keperawatan di Sekolah Tinggi Kesehatan Mataram (2012 – 2013). Pada

tahun 2016-2019 menjadi Kepala Ruang IGD RSUD Kota Mataram dan saat ini anggota Manajer Pelayanan Pasien (MPP) RSUD Kota Mataram. [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com) WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys  
*Buku Saku Keperawatan dan Kebidanan* Penerbit Lakeisha  
Ida Mardalena, S.Kep., Ners., M.Si merupakan dosen pengajar pada Program Studi Diploma III (DIII) Keperawatan di Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan (Poltekkes Kemenkes) Yogyakarta. Penulis lahir di Palembang pada 18 Juli 1971. Jenjang akademik penulis, pertama dimulai dengan menempuh program Diploma III Keperawatan di AKPER DEPKES

Palembang (1990-1993). Setelah lulus, penulis melanjutkan studinya dan menamatkan gelar sarjana (Program Strata 1) pada jurusan yang sama di PSIK FK UNAND Padang (1999-2001). Satu tahun berikutnya setelah lulus, penulis menempuh program pendidikan untuk Profesi Ners, juga di PSIK FK UNAND Padang (2001-202). Barulah pada 2005, penulis menyelesaikan program magister Ilmu Gizi di Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta (2003-2005). Pengalaman di dunia profesional, penulis mulai dengan menjadi staf perawatan di Rumah Sakit Raflesia Bengkulu (1993-1994), kemudian menjadi staf kependidikan di SPK DEPKES Curup (1994- 1998), berlanjut menjadi guru di SPK DEPKES Curup (1998-2000). Genap 2 tahun

menjadi guru, penulis kemudian mengabdikan diri sebagai asisten dosen ahli di Poltekkes Kemenkes Bengkulu (2000- 2009). Bersamaan saat menjadi asisten dosen ahli, penulis juga dipercaya sebagai sekretaris jurusan gizi di Poltekkes Kemenkes Bengkulu periode 2007/2008. Kemudian pada tahun 2009, penulis hijrah ke Yogyakarta dan ditugaskan di Poltekkes Kemenkes Yogyakarta sebagai sekretaris Jurusan Keperawatan. Hingga tahun 2016, penulis tercatat sebagai dosen lektor di Poltekkes Kemenkes Yogyakarta. Beberapa mata kuliah yang penulis ajarkan antara lain Kebutuhan Dasar Manusia, Keperawatan Medikal Bedah, Keperawatan Gawat 254 Dasar-Dasar Ilmu Gizi Darurat, Ilmu Gizi, Keperawatan Anak, Biokimia, Ilmu Bahan Makanan,

Statistik Kesehatan, Manajemen Asuhan Gizi Klinik, Patologi dan Gangguan Metabolisme Dasar, serta Anatomi Fisiologi & Patofisiologi. Penulis juga merupakan dosen yang aktif mengikuti berbagai kegiatan pelatihan profesional. Tercatat sejak tahun 1996 hingga 2016 sudah banyak kegiatan yang diikuti penulis, di antaranya Pelatihan Bidang Studi Asuhan Kebidanan (1996), Pelatihan AKTA Mengajar (1998), Intensive Preparatory Course for International Nurses (2005), Pelatihan Standar Pertumbuhan Anak bersama WHO (2009), Pelatihan Basic Trauma Cardiac Life Support (2013), Pelatihan Menulis Buku bagi Dosen Muda (2015), dan masih banyak lainnya.

*BUKU AJAR KEPERAWATAN GAWAT*

*DARURAT Dilengkapi dengan diagnosa SDKI, SIKI SLKI dan manajemen disaste*  
Penerbit Lakeisha

Buku referensi tentang Penatalaksanaan Kegawatdaruratan Syok dengan Pendekatan Proses Keperawatan memberikan pengetahuan dan membekali mahasiswa keperawatan pada khususnya dan praktisi keperawatan pada umumnya dalam memberikan asuhan keperawatan dalam ruang darurat. Selain itu buku ini juga memberikan informasi praktis tentang tindakan yang dilakukan perawat ketika berada di unit gawat darurat sehingga perawat dapat memberikan tindakan keperawatan secara cepat, tepat, dan benar.